



# かぜっこだより



令和3年 5月24日 第4号

文責：納所小学校長 益田 宏

## 除草作業ありがとうございました！

5月8日(土)の除草作業には、たくさんの保護者のみなさまに参加をしていただきありがとうございました。草木で生い茂っていた学校周辺がすっきりときれいになりました。子供達も参加をしてくれて、運動場の草取りをがんばっていました。今回きれいにさせていただきましたので、子供達と共にこの環境を維持していきたいと思っております。企画・運営をしていただいた環境厚生部の皆様ありがとうございました。

※重機を使って、学級園の土おこしまでしていただきました。さっそく野菜などを植えています。



## 水泳指導について

先日のお便りでお知らせしてまいりましたように、県内及び唐津市内の新型コロナウイルス感染状況から、今月末に予定していたプール掃除を延期にしました。今年度の水泳指導についても、校区内に海があり“水の事故防止”のために必要な知識とスキルを身に付けさせたいことと水泳が出来る時期が限られていて、“他の行事のように延期ができない”ことから、実施の可否について、文科省や唐津市の通知等を参考にこれまで検討を重ねてまいりました。対策として特に気を配ってきた三密回避・飛沫防止が、水泳指導を行う中でどの程度できるかについて、文科省「学校の水泳授業における感染症対策」に記載されているものを基に、本校の児童数・プールや更衣室の環境などを考慮して対策を検討した結果、次のような対策を取りながら6月下旬から実施することとしました。

### 1 授業における水泳指導

#### (1) 着替え

○これまでの更衣室に加え、教室及び特別教室(生活科室等)での更衣を行うことにより、できる限り児童の身体的距離を確保する。また、使用した後の更衣室のドアノブやスイッチ、ロッカーなど児童が手を触れる場所の消毒を行う。

#### (2) 授業

○授業中、児童に不必要な会話や発声を行わないよう指導するとともに、プール内で密集しないよう、プールに一斉に大人数の児童が入らないようにする。プール内だけでなくプールサイドでも児童の間隔は2m以上を保つ。

○授業中、手をつなぐ、体を支えるなど、児童が密接する活動は極力避ける。ビート板の使用は児童間での使い回しはしない。

※ここには、主な対策を記載しています。その他の詳細な対策については、「納所小 新型コロナウイルス感染防止に対応した水泳学習について(作成中)」に記載しますので後日お伝えします。

昨年度は、水泳指導を行っていませんので、1・2年生は初めて学校のプールを使うこととなります。水に慣れるため、最初は友だちと手を繋いだり、思わず声を出したりする場面があるかと思っております。そのため、直接手を触れないためのリングやプール用のマスクを使用することを現在検討中です。

いずれにしても、期間が短く、できることも限られてくるので、本来の水泳指導の目的の達成は難しいと思っておりますが、何より「水に慣れること・水の事故にあわないためのスキルを身に付けること」を目標に水泳指導に取り組みたいと思っております。ご理解とご協力よろしく申し上げます。

裏面へ

## 緊急時のお迎えについて

今年、例年になく早い時期での梅雨入りとなりました。近年、大雨による災害が各地で起きており、梅雨の期間が長引くと大雨災害等のリスクが高まるのではと危惧しています。5月21日付「緊急時における学校敷地内での車両通行について（お願い）」で、緊急時の車両での迎えの際のルート等をお伝えしています。緊急のお迎えをお願いするような事態が起きないことを願っていますが、万が一をお願いするようなことがあれば“はなまるメール”にてお知らせしますので、文書に記載しているようお願いいたします。

### 納所小ホームページ

ご存じかと思いますが、納所小の学校ホームページでは、学校からの発信文書や子供達の活動の様子を掲載しています。個人情報には十分配慮して、これからも学校の様子を保護者や地域の皆様にお伝えできればと思います。スマートフォンでも閲覧できますので、よろしければご覧ください。  
(下のQRコードからアクセスできます。)



### 丈夫に育ててね！

5月6日に1年生が植樹をしました。運動場の斜面に“ウバメガシ”を植えました。根っこの部分に「じょうぶにそだってね！」と願いを込めながらみんなで土をかけました。1年生の子供達と共にすくすくと育ててほしいです。



1年生と木、どっちが大きくなるかな？

## もうすぐ使えます！1人1台タブレット端末

国は、GIGAスクール構想で、“児童生徒向けの1人1台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備する”という指針を打ち出しました。唐津市でも1人1台タブレット端末の準備が進められ、今年度、肥前町内の小中学校は、唐津市のタブレット端末研究指定校となっていて、市内の他地域よりも先んじて使用できるように配慮してもらっています。先日、肥前町内の小学校3校合同で、タブレットの活用方法について職員研修を行いました。子供達の使用については、現在、市でガイドライン等を作成中ですので、それが整い次第使用できるようになります。性能のよいタブレット端末を準備していただいているので、GIGAスクール構想で掲げられている「子供たち一人ひとりに個別最適化され、創造性を育む教育 ICT 環境の実現に向けて」効果的な活用ができるように校内の環境・指導体制を整えていきます。



19 cm×25 cmのコンパクトで子供達が使いやすいサイズです。



キーボードが脱着可能で、いろいろな用途に対応できます